

05.09.2025

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

3D-Zebrastreifen

Antrag

Das Mobilitätsreferat wird gebeten, zu prüfen, ob und unter welchen Bedingungen in München ein Modellprojekt mit einem 3D-Zebrastreifen möglich ist.

Begründung:

Zebrastreifen sind wichtige Querungshilfen für Fußgänger*innen jeden Alters und Rollstuhlnutzer*innen. Im Vergleich zu klassischen Zebrastreifen sind 3D-Zebrastreifen durch ihren dreidimensionalen Effekt geeignet, die Aufmerksamkeit beim motorisierten Individual- sowie Radverkehr weiter zu erhöhen und damit die Querungen noch sicherer zu machen.

Die Landeshauptstadt könnte mit einem solchen Modell deutschlandweit Vorreiterin für den Einsatz innovativer Verkehrssicherheitsmaßnahmen werden.

Fraktion Die Grünen/Rosa Liste/Volt

Sofie Langmeier
Gudrun Lux
Felix Sproll
Florian Schönemann
Christian Smolka
Mona Fuchs